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As Associações de Enfermagem, Associação Católica dos Pro 

fissionais de Enfermagem e de Saúáe, Associàção das Enfermeiras e dos 

Enfermeiros Portugueses e a Federação dos Sindicatos de Enfermagem, 

pensaram organizar em conjunto, um Congresso Nacional de Enfermagem. 

'Desde há muito anseavam pela oportunidade de levarem a efeito um en-

contro de profissionais de enfermagem a nível nacional, numa linha de 

continuidade das anteriores "SEMANAS DE ENFERMAGEM" a Última das quais 

teve lugar em 1962. 

Estas três entidades, considerando o panorama actual da 

enfermagem em Portugal e a oportunidade do momento, sentiram a neces

sidade de uma actividade em que pudessem parti cipar o maior número po~ 

sível de profissionais de Enfermagem. Assim julgaram Útil promover, um 

"Congresso de Enfermagem", com os seguintes objectivos: 

- Estudar em especial, um aspecto da profissão; 

- Fomentar o espÍrit'o de grupo entre os profissionais de enfer 

magem; 

Dar testemunho do que é a enfermagem. 
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É desejo destas Associações que o G:ongresso corresponda, 

numa linha geral, às necessidades sentidas pelos profissionais de en 

fermagem, e julgamos ser esta a ocasião oportuna para encontro edis 

cussão de problemas profissionais que a todos interesse. 

O Congresso realizar-se-á de 19 a 23 de Março de 1973 e 

terá como tema central "Enfermeiros-formação e actividades". 

Gostaríamos muito de contar com a presença de enfermeiras 

brasileiras. Mas o objectivo desta carta é convidá-la para proferir 

uma alocução na sessão de abertura do Congresso. Gostaríamos muito que 

aceitasse o convite, que inclui a viagem de ida e volta e alojamento, 

provàvelmente numa das nossas escolas de enfermagem, durante a semana 

do Congresso, além de algumas visitas turísticas. 

Quanto ao assunto a tratar, aguardamos a sua sugestão,para 

tomar uma decisão. 

Gostaríamos,se possível, ter a sua resposta até ao fim do 
A 

mes de Dezembro. 

Agradecemos antecipadamente a sua colaboração e enviamos 

os nossos melhores cumprimentos. 
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